

Article paru le 04 août 2018

Que faire de vos déchets chimiques ?

« L'invasion de déchets chimiques géants » : une opération ludique de sensibilisation au tri des déchets, menée sur les plages par Eco DDS, fait escale à Ouistreham. Eco DDS (déchets diffus spécifiques) est une société à but non lucratif qui a pour mission d'organiser le fonctionnement de la filière des déchets spécifiques des ménages, et d'en assurer la pérennisation, dans des conditions respectueuses de l'environnement et de la santé. Une tournée estivale de sensibilisation est organisée pour la deuxième année. Des structures gonflables de 5 mètres de haut représentant des déchets, et qui constituent des obstacles, composent le parcours « Mission Déchet ». Il est accessible gratuitement aux enfants.

Vendredi, Killian, 8 ans et demi, en vacances avec sa grand-mère, se présente au stand. « **Je viens de Mantes-la-Jolie (Yvelines), je fais du hip-hop** », répond-il aux questions de Stéphane, l'animateur. Pas de problème, à la régie on lance la musique et le jeune garçon se lance dans une démonstration de danse. Ce qui lui vaudra de recevoir un jeu de Möllky ! Il faut ensuite passer aux choses sérieuses, Stéphane remet à Killian un bidon en plastique qu'il va devoir apporter jusqu'au bac à déchet. Il faut d'abord marcher en équilibre sur une bouteille d'alcool à brûler, ramper dans un flacon d'insecticide, grimper sur un pot d'enduit, « **C'est hyper chimique, l'enduit pour reboucher** », rappelle Stéphane.

Ensuite, il lui faut franchir des plots d'engrais et de chlore, avant d'atteindre un immense pot de peinture à l'intérieur duquel il y a un trampoline. Après trois sauts, Killian réussit à jeter le bidon dans le bac de récupération, à travers la fenêtre. Mission accomplie, Killian repart avec des cadeaux et il sait maintenant que le chlore ne se jette pas n'importe où dans la nature. Pour les adultes, un quiz est organisé toutes les heures avec des questions sur la connaissance des différents déchets ménagers. Samedi 4 août, de 12 h à 19 h, à côté du premier poste de secours.



Killian vient de Mantes-la-Jolie (Yvelines). Il a effectué le parcours sans problème.

■